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令和３年度 第３回金沢市屋外広告物審議会 

議事録概要 

 

日 時：令和３年９月 22 日（水）14：00～16：00 

場 所：金沢市役所第一本庁舎４階 兼六会議室 

 

◆次 第 

１．開会 

 

２．審議案件 

議案第１号 ラッピングバスガイドラインの改定について 

議案第２号 まちなかにおけるのぼり旗の掲出基準策定について 

 

３．報告案件 

屋内広告物に対する効果的な規制等検討について 

 

４．閉会 

 

◆出席者 

【委員】（50 音順）                     ＜○出席、●欠席＞ 

● 浅 田  久 太 金沢市観光協会 理事 

○ 飯 田  栄 治 金沢学院大学 教授 

○ 川 島  正 近 石川県警察本部生活安全部生活安全捜査課長 

● 沢 田  史 子 北陸学院大学短期大学部 教授 

○ 竹 内  憲 一 石川県土木部都市計画課長(兼)景観形成推進室次長 

（ 代 理 ） 高 橋 石川県土木部景観形成推進室課参事 

○ 土 田  佳 弘 石川県屋外広告業協同組合常任相談役兼理事 

○ 寺 井  剛 敏 金沢美術工芸大学教授 

○ 中 島  祥 博 金沢市商店街連盟会長 

○ 中 田  廉 子 公募委員 

○ 中 出  健 作 弁護士 

○ 福 岡  澄 子 公募委員 

○ 宮 下  智 裕 金沢工業大学准教授 

○ 山 岸  敬 秀 石川県建築設計監理協会 副会長 

○ 渡 辺  幸 男 石川県屋外広告士会 常任相談役兼副会長 

  



 2

１．開会 

 

２．審議案件 

（１）ラッピングバスガイドラインの改定について 

＊＊＊事務局からの説明＊＊＊ 

【主な意見】 

（Ｅ委員） 街頭配布が 2000 枚配布して 423 枚回収となっているが、回収率として、通常

このようなものか。 

（事 務 局） 想定では 2000 枚配布して 500 枚の回収を目指していた。過去の例を参考にそ

のような数値を目指していたが想定は下回った。 

（会 長） 街頭配布の回答とｅモニターの回答は合わせていない。混ぜると混同のおそれ

があり、ｅモニターと街頭はあえて分けて出している。回答の方向性としては、

そんなに差はなかったということである。 

 

＊＊＊報道退席＊＊＊ 

 


